



SE DIVORCIARAN.— Los Angeles, mayo 29. La actriz Farrah Fawcett-Majors enfrenta un juicio de divorcio del actor Lee Majors. Ambos juntos en una foto de 1978. (UNIFAX II de UPI).

## Actividad Militar Rusa Aumenta en Afganistán

NUEVA DELHI, mayo 29. (UPI).— La actividad militar soviética está aumentando en Kabul, la capital afgana, donde el Gobierno despidió a docentes por no evitar las protestas estudiantiles contra la presencia rusa en el país, informaron hoy la Agencia Press Trust of India (PTI) y viajeros llegados desde Afganistán. Los viajes por carretera son extremadamente pe-

grosos hasta para los convoyes militares soviéticos, debido a los ataques rebeldes y los guerrilleros musulmanes están aumentando los ataques en Kabul y otras ciudades, dijeron las fuentes. En una aparente respuesta soviética, gigantescos aviones de transporte y Mig de combate, soviéticos, aumentaron los sobrevuelos. La semana pasada 1.000

vehículos, incluyendo tanques, se desplazaron de la capital al campo en sólo un día, informaron la agencia y los viajeros.

Los estudiantes vienen llevando a cabo manifestaciones.

—Favor pase a la página 46.

## Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 29. (UPI).— La Bolsa de Valores de Nueva York sufrió hoy su primer revés en cinco días —el más grave en más de un mes— cuando los especuladores hicieron efectivo lo ganado en grandes cantidades en medio de crecientes temores de recesión.

El Promedio Industrial Dow Jones, que casi había subsanado a primera tarde una pérdida inicial de cuatro puntos, cayó 14,07

—Favor pase a la página 44.

## Amenaza Paro en Fábrica de Papel en Canadá

MONTREAL, mayo 29. (AP).— El Sindicato de Trabajadores del Papel Canadiense anunció hoy que dentro de tres semanas se podría iniciar una huelga en la mayor fábrica de papel de Canadá propiedad de Abitibi-Price Inc., y que ello podría afectar la provisión de papel para Diarios.

Abitibi-Price, que es también el fabricante de papel más importante del mundo, ha sido escogido como objetivo de los esfuerzos del Sindicato para establecer los ajustes de salarios que se negociarán

—Favor pase a la página 51.

—Favor pase a la página 62.

## Nicaragua Protesta por Acusación Salvadoreña

MANAGUA, mayo 29. (ACAN-EFE).— Nicaragua protestó hoy por los persistentes ataques hechos por altos funcionarios salvadoreños en contra del régimen sandinista.

Francisco Quiñónez, Embajador nicaraguense en El Salvador, presentó la notificación acusatoria a la Cancillería salvadoreña.

La nota se centra en las acusaciones públicas expresadas por el Coronel Jaime Abdúl Gutiérrez, Jefe de las Fuerzas Armadas y miembro de la Junta de Gobierno de El Salvador, en el sentido de que en Nicaragua se entrenan mercenarios para participar en la guerrilla contra

—Favor pase a la página 46.

## Reagan Lanza Ataques Contra el Pde. Carter

COLUMBUS (Ohio), mayo 29. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter y el aspirante republicano Ronald Reagan celebraron hoy concentraciones políticas al aire libre a pocas cuadras de distancia. Carter se vio ante la mayor concurrencia, aunque los partidarios de ambas partes se mostraron entusiastas.

Esta fue la primera comparecencia de Carter en la palestra pública tras su encierro voluntario en el Rose Garden, de la Casa

Blanca, en los últimos seis meses, justamente cinco días antes de la terminación de las Primarias. Nueve Estados serán disputados desde hoy hasta el próximo martes.

El único otro candidato demócrata, el Senador Edward Kennedy, compareció también en Ohio, reconociendo así la importancia de este vasto Estado industrial.

Se cree que la lucha en Ohio será más reñida que

# Papa Juan Pablo II Llega hoy a Francia

PARIS, mayo 29. (AP).— El Papa Juan Pablo II, que llegará a esta capital mañana en su sexto viaje al exterior desde su elección en octubre de 1978, verá una población católica que, según uno de sus predecesores sufre de "cierta fatiga espiritual".

A pesar de que el 80 por ciento de los 53 millones de franceses profesan la fe católica y Francia es tradicionalmente considerada "La hija mayor" de la Iglesia de Roma, los franceses no se destacan por su fervor religioso.

Funcionarios eclesiásticos y civiles se preparan para las numerosas multitudes que se estima acudirán a los diferentes puntos que visitará el Papa durante su estadía de cuatro días. Se espera que un millón de personas concurren a la misa al aire libre en el Aeropuerto de Le Bourget.

Sin embargo, un vocero

de la Iglesia observó que Francia no es ni Irlanda ni México.

De los 30 millones de franceses mayores de 15 años que declaran ser católicos, solamente 6 millones y medio afirman practicar regularmente su religión, en comparación con

el doble de esa cantidad en 1960.

Las cifras son más sorprendentes si se considera la declinación del interés por el sacerdocio. En 1951, mil sacerdotes fueron ordenados en Francia, pero en 1968 el número

—Favor pase a la página 62.

## A Diarios Preocupa Cómo Tratar el Terrorismo

TEL AVIV, mayo 29. (UPI).— El Director del Diario de Las Américas, de Miami, Horacio Aguirre, dijo en el XXXIII Congreso de la Federación Internacional de dueños de Periódicos, que la cooperación entre esa entidad y la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) es más importante ahora que nunca.

Señaló que esa cooperación es necesaria debido a

los esfuerzos de organizaciones como la UNESCO por imponer controles internacionales a los medios de comunicación.

Aguirre, que es Presidente del Comité Ejecutivo de la SIP, y miembro de la Federación, dijo que los proponentes de los controles sostienen que sus propósitos son profundizar la paz y eliminar lacras tales como el racismo y el subdesarrollo, pero que lograrán exactamente lo opuesto.

Lo que se necesita es una comunicación internacional mejor y más libre, y mayor entendimiento; no silenciar noticias y posiciones, agregó.

Aguirre dijo también que el terrorismo es el problema más difícil que enfrentan los Diarios, actualmente.

Señaló que la cuestión de cómo deben actuar los Diarios en casos de actos de terrorismo y cómo informar esos hechos será tema de discusión en la Asamblea General de la SIP, que tendrá lugar en octubre, en San Diego, California.

El orador repitió la declaración de la SIP en la

—Favor pase a la página 26.

## Medidas Proteccionistas de EE.UU. Vigilará L.A.

SANTIAGO (Chile), mayo 29. (UPI).— Los países latinoamericanos acordaron hoy continuar la vigilancia sobre iniciativas y medidas proteccionistas que tiendan a afectar las exportaciones de la región y del Caribe a Estados Unidos.

También pedirán al Gobierno de Washington que evite o rechace la utilización de argumentaciones, como las relativas a contaminación ambiental, que pretendan justificar medidas proteccionistas para trabar las exportaciones de esos países.

Las recomendaciones

surgieron al concluir la Decimoquinta Reunión del Grupo ad-hoc de la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON) de la Organización de Estados Americanos (OEA), que aglutinó a un centenar de especialistas del Continente, observadores de Europa y organismos internacionales.

Durante las discusiones que se iniciaron el lunes hubo un profundo análisis del sistema de preferencias arancelarias de Estados Unidos, el problema de la exportación de produc-

—Favor pase a la página 46.



UNA DOBLE DE THATCHER.— Londres, mayo 29. La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, llamada con frecuencia la "Dama de Hierro", se reúne con su equivalente en cera en Londres, después que el escultor Ian Hanson terminó la obra. La verdadera señora Thatcher a la izquierda. (UNIFAX II de UPI).